

ひょうたけいけ

桜台小 学校だより
令和3年5月17日
第8号



1年生が生活科の授業で、植木鉢にアサガオの種を植えました。毎朝登校すると、ジョロ代わりのペットボトルに水をいっぱい入れて、みんなが集まって水をやっています。花が咲いて、種がとれるまでしっかりと世話をし、命の種をつないでいってほしいと思います。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子を紹介しています。



登校指導、お世話になっています。

先日、朝の登校指導があり、「桜台小学校見守り会」や「PTA 地区委員」の皆さんに、子どもたちの登校を見守っていただきました。本当にありがとうございました。感謝いたします。子どもたちに「おはようございます」という声かけもしていただきました。

桜台小学校の南西にある交差点は、朝の通学時は非常に交通量が多く、事故が起こりやすい箇所の一つとなっています。「桜台小学校見守り会」の方からも、先日危険箇所であることのご指摘をいただきました。「横断歩道を渡る」「車道に出ない」など交通ルールをしっかりと守って、事故が起こらないように気をつけましょう。また、保護者の方におきましても忘れ物を届ける場合など、安全確認をした上で、車を安全な場所に止められるなど、ご理解ご協力をよろしくお願いします。



第1回コミュニティスクールが開催されました。

先日、第1回コミュニティスクール運営協議会（CS会議）が本校で開かれました。この会議は、学校教育目標を達成するため、学校が行っている様々な教育活動について、地域の代表の皆様からご意見をいただき、学校運営に生かしていくための場となります。委員の方にお集まりいただき、授業参観の後、児童の様子や学校づくりビジョン（HPに掲載）などについて、以下のようなご意見（概要）をいただきました。

- ・コロナ禍において、行事も減る中、何か子どもたちの心に残るものを行ってほしい。
- ・通知表の評価の仕方が変わったと聞いたが、どのようになっているのか（通知表配付時に説明します）。
- ・授業中のコロナ対策は取られていると思うが、20分休みなどのコロナ感染対応に気をつけてほしい。
- ・トイレのスリッパの乱れなどに加え、子どもたちの授業中の姿勢の崩れ、話を聞く姿勢に課題がある。
- ・今年度水泳の授業は行われるのか。感染症対策は大丈夫か（近日、案内を配付します）。
- ・コロナ禍で、保護者も大きな不安を持っている（学校HPや学校だよりで学校の様子を発信します）。

卒業式の子どもたちの服装について

桜台小学校の令和3年度の卒業式は、令和4年3月18日（金）に予定しています。6年生には、6年間の学びや成長の姿を披露する「最後の授業」と位置づけています。市内の小学校では、羽織・袴等の着慣れない服を着用した際に、「動きにくい」「トイレがしにくい」「着くずれても直せない」など、子どもが困惑して練習の成果を発揮できなかったり、式の途中で体調不良を訴えたりする問題も起こっています。四日市市教育委員会からも裏面の文書配付依頼がありました。ご一読いただきますようお願いいたします。

（文責 北住 昌文）